
 

 

 

An die 

Bürgermeisterin der Gemeinde Probsteierhagen 

Frau Maaß 

          13.12.2018 

Betreff:  Priorisierung der Bushaltestellen für einen barrierefreien Umbau  

   

Sehr geehrte Frau Maaß, 

innerhalb der Gemeinde Probsteierhagen gibt es zahlreiche Bushaltestellen, die in naher 

Zukunft barrierefrei umgebaut werden müssen. Um eine Reihenfolge für die Umbauten 

festzulegen, sollte vorher eine Priorisierung der umzubauenden Bushaltestellen 

vorgenommen werden. 

Die WGP stellt daher folgenden Antrag: 

Antrag  

Die WGP Fraktion schlägt vor, eine Priorisierung auf der Basis der von Herrn Maaß 

erhobenen Daten vorzunehmen. Herr Maaß wird die Daten auf dem Werk- und 

Verkehrsausschuss  am 10.01.2019 präsentieren.  

Ich möchte Sie bitten, den Antrag an den Werk- und Verkehrsausschuss, der am 10.01.2019 

tagt,  weiterzuleiten. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Manfred Knorre 

WGP-Fraktionsvorsitzender 


